

# Matan a Cuatro Presuntos Guerrilleros en Argentina

(PL, AP, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 18 de diciembre.—Cuatro civiles fueron muertos por efectivos de seguridad en la ciudad de Córdoba, a 700 kilómetros al noroeste de esta capital, informó la prensa.

Según la información, efectivos de seguridad repelieron un supuesto ataque desde un automóvil en marcha, ocupado por 3 hombres y una mujer, en las cercanías de un complejo deportivo en construcción. La identidad de los abatidos no fue proporcionada.

## OPINION DE VIDELA

Entre tanto, el presidente Jorge R. Videla, en declaraciones a periodistas británicos que visitan Buenos Aires, afirmó que el número de detenidos por vinculación con "actividades subversivas" no excede de 4 mil personas, y

aseguro que su régimen no viola los derechos humanos.

El texto de sus respuestas fue proporcionado por la Secretaría de Información Pública del gobierno.

## DESMIENTEN UN COMUNICADO

Por otro lado, un desmentido "rotundo e inequívoco" de las calumniosas afirmaciones que atribuyen al partido Montonero argentino el secuestro de 2 religiosas francesas, formuló hoy en París un vocero de esa organización.

"El comunicado que atribuye a nuestro partido el secuestro de las religiosas francesas, hermanas Leonie y Alicia —subrayó a la AFP un portavoz de Montoneros, de paso por París— es otra maniobra de la junta militar argentina, a la que acusamos de ese hecho."

"La firme reacción del gobierno francés, obligó a la

junta militar de Videla a buscar desembarazarse de la responsabilidad del secuestro", puntualizó el vocero.

"Al responsabilizar a Montoneros —añadió—, Videla busca también otro objetivo: desprestigiar a la fuerza principal de la resistencia popular de Argentina."

"Por otra parte —expresó el portavoz de Montoneros— no es la primera vez que la Iglesia Católica padece la represión de la junta, ya que 17 sacerdotes católicos han sido asesinados por los militares desde el golpe de Estado del 24 de marzo de 1976, entre ellos el obispo de La Rioja, monseñor Angelelli, muerto en un extraño accidente de automóvil."

## ANUNCIAN UNA REUNION MILITAR

Por otra parte, los mandos militares comenzarán mañana a considerar un cambio en la estructura de poder, cuyo punto clave es el momento en que un "cuarto hombre" se sumará a los 3 comandantes en jefe.

El tema, considerado hoy por los matutinos porteños, incluye también la fijación de la mecánica y el momento para producir el cambio de los comandantes de las Fuerzas Armadas, lo que significa la renovación de la junta militar, máximo órgano gubernamental.

## LAS CONVERSACIONES SOBRE LAS MALVINAS FUERON POSITIVAS

La ronda de conversaciones argentino-británicas sobre la soberanía de las Islas Malvinas tuvo un carácter "positivo", declaró el subsecretario de Relaciones Exteriores, capitán de navío Gualter Allara.

Allara llegó esta mañana procedente de Londres, donde permaneció 5 días y mantuvo reuniones de trabajo con el subsecretario del Foreign Office y el representante de Gran Bretaña para las negociaciones sobre las Islas Malvinas, Edward Rowlands.

Uno / más / uno

## Hay más de 30.000 argentinos secuestrados: Montoneros

BUENOS AIRES, 18 de diciembre (AFP, IPS, UPI y PL).— Un vocero del Partido Montonero desmintió "rotunda e inequívocamente" las "calumniosas" afirmaciones que atribuyen al partido argentino, el secuestro de dos religiosas francesas. Agregó que esta es una maniobra más de la junta militar argentina. El vocero acusó y responsabilizó al gobierno del hecho, que

engrosa la cifra de treinta mil secuestradores en todo el país.

De esta forma queda desmentida la versión según la cual un comando montonero había secuestrado a las dos religiosas, de las que se sigue sin noticias.

Por otra parte, comenzarán mañana en Buenos Aires las reuniones de los mandos militares, a fin de tratar el tema del llamado "cuarto hombre", el que se sumará a los tres integrantes de la junta militar, en calidad de Presidente.

Según el matutino *La Nación*, hasta el momento no se ha puesto en duda que Videla será el "cuarto hombre", Presidente de 1979 a 1982, por lo que el punto a decidirse será quien lo va a remplazar en el cargo de comandante en jefe del ejército.

El general Videla manifestó que para terminar con la etapa transitoria de su doble función se deberán cumplir tres requisitos fundamentales: "Que el Estado disponga de los medios para controlar totalmente el aparato antisubversivo", "contar con planes de gobierno a mediano y largo plazo" y "una definición clara de los roles que cumplirán el Presidente y la junta militar"